

ITINERARY TURKIYE MIRACLE JOURNEY

MAGNET REZEKI

24 Sept – 2 Okt 2024

Hari 1 JAKARTA

Berkumpul di bandara Soekarno-Hatta, check-in, proses Imigrasi mulai pukul 20.00.

Hari 2 JAKARTA – DOHA – ISTANBUL - BURSA

Perjalanan dengan Qatar Airways pukul 00.55 (via Doha, transit 2 jam). Tiba Istanbul pukul 11.45, lanjut ke **Aya Sofia**, berfoto di **Blue Mosque** (outside), **Hippodrome Square**. Perjalanan menuju Bursa dan menginap di Bursa.

Hari 3 BURSA - KUSADASI

Mengunjungi **Grand Mosque (Ulu Cami)** masjid utama di kota Bursa, dilanjutkan mengunjungi **Green Mosque** dan **Makam Sultan Mehmed I**. Berbelanja di **Turkish Delight Shop**. Menuju Kusadasi dan menginap.

Hari 4 KUSADASI – PAMUKKALE

Mengunjungi reruntuhan kota kuno **Ephesus**, di dalamnya ada **The Great Theatre, Library of Celcus, Theatre & Gymnasium** kuno. Dilanjutkan dengan berbelanja di **Leather Factory Outlet**. Menuju kota Pamukkale dan mengunjungi kota kuno **Hierapolis**, mengunjungi **Travertine** sumber air panas yang dikelilingi batu kapur putih. Menginap di Pamukkale. Kata "Pamukkale" artinya istana kapas.

Hari 5 PAMUKKALE – KONYA – CAPPADOCIA

Dalam perjalanan menuju **Cappadocia**, mengunjungi **Mevlana Museum** di kota **Konya**, yang merupakan museum dan makam sufi Jalaluddin Rumi. Photo-stop di **Sultanhani Caravanserai**, salah satu hotel tertua di dunia yang berdiri sejak tahun 1229 dan merupakan tempat persinggahan para pedagang di masa lalu. Menginap di Cappadocia.

Hari 6 CAPPADOCIA

Wisata *hot air balloon* (biaya sendiri), dilanjutkan mengunjungi kota sekaligus lembah yang sangat indah yaitu **Goreme**. Sore hari mengunjungi **Uchisar Castle** istana batu dengan pemandangan indah dan **Pigeon Valley**, serta mengunjungi kerajinan karpet, jewelry dan pottery.

Hari 7 CAPPADOCIA – ANKARA - BOLU

Perjalanan menuju ibukota Turki, yaitu **Ankara** untuk mengunjungi **Mausoleum of Atatürk**, presiden pertama Republik Turki. Dalam perjalanan ke Ankara, photo stop dulu di **Salt Lake**, danau garam yang diyakini bisa menyembuhkan berbagai macam penyakit kulit. Menginap di Bolu.

Hari 8 BOLU – ISTANBUL

Perjalanan kembali ke Istanbul. Menikmati berlayar di selat **Bosphorus**, selat yang membentang di tengah kota Istanbul memisahkan Turki bagian Asia dan bagian Eropa. Dilanjutkan dengan ziarah ke masjid raya **Camlica (Camlica Ulucamii)** dan **Topkapı Palace** istana terbesar peninggalan kekhalifahan Ustmani yang di dalamnya tersimpan beberapa

benda peninggalan Rasulullah SAW dan Fatimah Azzahra. Berbelanja di **Grand Bazaar**, pasar tertua yang berdiri sejak 1455 dan memiliki 3.000 toko. Makan malam di resto Indonesia dan menginap di Istanbul.

Hari 9 ISTANBUL - DOHA

Ziarah **masjid dan makam Abu Ayyub Ansor**, dilanjutkan ke 2 destinasi spesial trip kita ini, yaitu **Museum Panorama 1453** dan **Miniaturk**. Sore hari menuju bandara internasional **Sabiha Gökçen Istanbul** untuk terbang pukul 20.05 (transit via Doha)

Hari 10 DOHA - JAKARTA

Perjalanan Doha-Jakarta dengan Qatar Airways by Garuda. Tiba Jakarta pukul 15.25. Alhamdulillah.